



Los últimos tres días...

publié le 23/03/2018

Jour 3 :

Après avoir laissé parler sur un éventail notre créativité,

De rythmes et danses flamenco nous nous sommes imprégnés,

Et en passant merci à l'institut français, de nous avoir proposé ces deux activités !

Puis en seconde partie de journée, nous avons pu nous initier,

À l'œuvre de Picasso et sa diversité,

Dont Guernica décrivant l'atrocité,

D'un bombardement un matin de marché.

Mais heureusement de celui-ci nous avons aussi vu d'autres œuvres plus colorées.

Puis Miro, et d'autres artistes lors d'un temps libre dans ce musée (La Reina Sofía)

Enfin, un temps libre près de l'observatoire, pour profiter des derniers rayons du soir, comme si déjà Madrid faisait un au revoir.

Jour 4 :

Après des valises bouclées et des familles dont nous devons nous séparer,

Nous avons aussi pu nous remémorer à pied les lieux découverts lundi, les réviser,

Tel un au revoir à cette belle ville qui, quel que soit le temps nous émerveille

Afin de rejoindre un Palais Royal qui aujourd'hui paraît irréel,

Tant sa grandeur et sa beauté sont à la foi solennelle et universelle !

La fin de cette journée la plus ensoleillée fut un temps libre pour faire des emplettes pour nos familles,

Avant ce dîner tapas émoustillant nos papilles, accompagné par du flamenco, pour renforcer nos rapports amicaux !

Jour 5 :

La nuit s'est bien passée et nous sommes apparus vers 9:30 au collège Guiton, tel le retour des moussaillons !